

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

18711106 - DYAH ANGGRAENI

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	DIAGNOSISNYA BENAR,DD MASIH BELUM BENAR. UNTUK EDUKASI BISA DITAMBAHKAN LAGI LBH SPESIFIK TERKAIT AKTIVITAS YANG TEPAT UNTUK USIA 5 TAHUN DALAM MEMBANTU PENURUNAN BB
Gastro-hepatologi	
Genitourinaria	Dsinfeksi terbalik, dari dalam ke luar, jangan luar ke dalam. pemotongan preputium kurang ke proximal. lain2 baik.
Integumentum	Sudah cukup baik
Kardiologvaskuler	Ax kurang lengkap, terutama terkait RPS/ px fisik sudah runtut dan lengkap, px penunjang sudah baik, tp ekokardiografi di puskesmas tidak ada ya mb, interpretasi sebagian besar sudah tepat, dx dan dd sudah baik, tatalaksana baru posisi pasien sudah baik, kalau saturasinya turun terus diapakan ya baiknya?/ edukasi baik, bahasa medisnya sudah minimal/ dirujuk segera ke IGD atau ke poli dr. Anak konsultan jantung, atau bagaimananya harus jelas ya/
Kegawatan anak	baik
Neurologi	edukasi rujuk ke SpA, dan edukasi untuk dilakukan pemeriksaan EEG.
PD3I	anamnesis ok, px fisik banyak latihan lg tp sudah runut dan sistematis, px penunjang perlu lbh ngirit ya, sesuaikan dg ax dan px fisik yg plg relevan, dx benar tp tx perlu belajar lg tentang dosis, kapan pasien ranap, perlu isolasi ngga?
Pediatri sosial/hematoimun	Tidak menanyakan riwayat kelahiran, tidak mengecek vaksin terlebih dulu, spuit yg dipakai kurang tepat, bgmn seharusnya mengisi KMS?
Perinatologi	terapi topikai,eduksasi kurang
Respirologi	sudah bagus, tapi pemerksaan penunjangnya terlalu minimalis
Sistem Hematologi dan Imunologi	anamnesis cukup bagus dan lengkap, pendekatan anamnesis ke ortu juga cukup bagus sdh menanyakan faktor resiko, pemeriksaan fisik cukup baguss, utk diagnosis pertimbangkan adanya edema palpebra dan redup di paru kanan bukan DF tapi DHF. perbaiki lagi manajemen waktu terlalu lama dianamnesis sehingga tdk sempat melakukana edukasi ke ortu ttg penyakit anak dan talaksana selanjutnya, sebenarnya edukasi ttg penyakit dan tatalaksana bisa dilakukan saat menulis resep atau diagnosis banding jika kekurangan waktu